

BIG ISSUE

Aksi Sigap Polsek Cengkareng, Evakuasi Warga Kebanjiran Gunakan Perahu Karet Di Taman Kencana

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BIGISSUE.ID

Jan 30, 2025 - 17:55



Jakarta Barat – Potret kebersamaan dan kepedulian terlihat di Jalan Taman Kencana, RT 01/12, Kelurahan Cengkareng Barat, Jakarta Barat, saat personel Polsek Cengkareng bersama 3 Pilar dan warga bahu membahu mengevakuasi warga yang terdampak banjir, Rabu (29/1/2025).

Dengan mengenakan seragam lengkap, para personel kepolisian turun langsung ke lokasi, membantu warga menggunakan perahu karet untuk memastikan mereka bisa dievakuasi dengan aman.

Kapolsek Cengkareng Polres Metro Jakarta Barat, Kopol Abdul Jana, bersama Lurah Cengkareng Barat, Mustika Briliantoro, turut hadir untuk memantau situasi dan memastikan proses evakuasi berjalan lancar.

Menurut Kapolsek Abdul Jana, ketinggian air di kawasan tersebut bervariasi antara 30 hingga 80 cm, yang membuat akses jalan sulit dilalui kendaraan.

"Kami terus berkoordinasi dengan Unit Alkal Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta, yang saat ini sedang melakukan upaya pemompaan agar genangan segera surut," ujarnya. Rabu, 29/1/2025.

Meskipun genangan air cukup tinggi, kondisi listrik masih normal dan belum ada laporan pemadaman.

Sejauh ini, belum ada warga yang mengungsi, karena sebagian besar masih bertahan di rumah, terutama mereka yang memiliki bangunan bertingkat.

Sementara itu, untuk menghindari kerusakan kendaraan akibat banjir, warga memilih memarkirkan kendaraan mereka di area Ruko Sedayu Square, yang memiliki lokasi lebih tinggi dan aman dari genangan.

Aksi cepat tanggap yang dilakukan oleh kepolisian dan aparat setempat mendapat apresiasi dari warga.

Pak Herman (52), salah satu warga yang dievakuasi, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

"Alhamdulillah, bantuan cepat datang. Polisi dan warga saling membantu, jadi kami merasa lebih tenang meski kondisi masih banjir," ujarnya.

Abdul Jana menegaskan bahwa pihaknya akan terus siaga di lokasi untuk memastikan keamanan dan memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan.

"Kami akan terus melakukan pemantauan dan siap membantu evakuasi jika ada warga yang membutuhkan," tambahnya.

(*Humas Polres Metro Jakarta Barat*)